

Fecha: 23-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: Carahue: "Teatro Bajo la Lluvia" reúne compañías de Argentina, Bolivia y Chile

Pág. : 7

Cm2: 198,1

VPE: \$ 307.885

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida

Carahue: "Teatro Bajo la Lluvia" reúne compañías de Argentina, Bolivia y Chile

ZONA COSTERA. Cuatro días dura la versión 21 del encuentro que comenzó el pasado miércoles 21 de agosto.

Hasta el 24 de agosto, Carahue es la capital de las artes escénicas al reunir a ocho compañías provenientes de Chile, Argentina y Bolivia en el XXI Festival Internacional de Teatro Bajo la Lluvia, Carahue 2024.

En esta edición, la tercera de carácter internacional, desde Bolivia se hará presen-

te el Colectivo Sileni, formado por jóvenes de diferentes distritos de la ciudad de El Alto; desde Argentina acompaña Tierra Teatro, en tanto que de nuestro país participa Teatro en Movimiento, Compañía Búfalo, Colombina Teatro, Escuela de Teatro y Sociedad, Silencio Colectivo y los dueños de casa, Escuela

de Teatro Municipal de Carahue.

Hoy viernes 23, a las 11 horas, se presenta "Violeta y Mateo, la Magia de Leer"; a las 19:30 horas la obra "Caminantes" de Silencio Colectivo; y a las 21 horas la obra "En Terapia" de Colectivo Sileni.

Para el cierre de esta versión del festival, el sábado 24 des-

de las 19:30 horas, la Compañía Colombina Teatro presentará "Las mil y una noches" y la Escuela de Teatro Municipal de Carahue presentará "Rosas para dos mujeres tristes".

"Invitamos a los amantes del Teatro a que nos puedan acompañar y disfrutar de esta parrilla de obras y actores que ofrecemos desde la costa de nuestra Región", precisó el alcalde Alejandro Sáez Véliz.



EL PASADO 21 DE AGOSTO COMENZÓ EN CARAHUE EL XXI FESTIVAL INTERNACIONAL DE TEATRO BAJO LA LLUVIA.